

Dimanche de la caravane contre le blocus américain de Cuba



La Havane, 31 mars (RHC) La Havane, 31 mars (RHC) Où que vous soyez, élevez votre voix pour le peuple cubain, est l'appel à la participation aujourd'hui, le dernier dimanche du mois, à la caravane internationale contre le blocus américain de Cuba.

Caravane internationale ce dimanche 31 mars 2024 à Miami, caravane pour la fin des sanctions qui étouffent la famille cubaine", dit l'exhortation publiée sur les réseaux sociaux par l'activiste Carlos Lazo, organisateur du mouvement "Bridges of Love" (Ponts de l'amour).

Les mesures coercitives des États-Unis empêchent l'entrée d'aliments et de médicaments à Cuba, a déclaré le professeur cubano-américain, rappelant que "le blocus vise à affamer et à rendre malades les enfants, les personnes âgées, les femmes et les hommes" de l'île.

Il y a un manque de médicaments pour traiter les enfants atteints de cancer", a-t-il averti, ainsi qu'un manque de stimulateurs cardiaques pour prolonger la vie des malades du cœur. Il y a un manque de lunettes et de fournitures pour les personnes qui deviennent aveugles et ne peuvent pas être opérées de la cataracte. L'asphyxie de l'économie cubaine entraîne la douleur et la mort, a souligné M. Lazo.

Plus tôt, dans des déclarations à Prensa Latina, l'activiste a dit que "au nom de Puentes de Amor, il a remercié les autorités cubaines et les organismes compétents pour avoir prolongé l'extension de la libre entrée à Cuba, l'exemption des droits de douane pour les aliments et les médicaments, et les ustensiles d'hygiène".

Il a ajouté qu'il s'agissait d'un événement positif pour la communauté cubaine, mais aussi pour le pays, pour notre terre ; c'est l'une des façons de construire des ponts d'amour entre les émigrés cubains et leur nation.

Entre tous les Cubains à l'intérieur et à l'extérieur de l'île, nous pouvons faire beaucoup pour atténuer les effets du blocus, pour combler les lacunes, a-t-il conclu.

Le 27 mars, le journal officiel de Cuba a publié la prolongation de la période d'exemption pour ces importations jusqu'au 30 juin. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351029-dimanche-de-la-caravane-contre-le-blocus-america-in-de-cuba>



Radio Habana Cuba